



STANDORTNEUERÖFFNUNG: DIE EUBIA IN DER LANDESHAUPTSTADT BERLIN

Berlin, 13. Oktober 2020. Die EuBiA ist trotz Krise auf Expansionskurs. Mit Berlin eröffnet die EuBiA GmbH seinen ersten Standort in der Landeshauptstadt. Neben Düsseldorf und Lübeck ist sie damit jetzt in insgesamt drei Bundesländern vertreten, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein und Berlin.

Bildungsinteressierte können bei der EuBiA auf 10 Jahre Know-how in der Bildungsbranche zurückgreifen. Für den Startschuss in Berlin konzentriert man sich auf Maßnahmen zur Aktivierung und beruflichen Eingliederung. Das sind spezielle Angebote, bei denen Teilnehmer einen persönlichen Coach an die Seite gestellt bekommen. Dieser unterstützt in allen Lebenslagen und gezielt bei der Heranführung und Eingliederung in den Ausbildungs- und Arbeitsmarkt. Kostenträger sind hier die Bundesagentur für Arbeit oder das Jobcenter, die mit dem Aktivierungs- und Vermittlungsgutschein die Finanzierung sicherstellen. Die Teilnahme ist somit für Leistungsempfänger völlig kostenlos.

Die EuBiA geht mit einem erfolgsversprechenden Produktkatalog auf Kundenfang, mit Titeln wie Bewerbung 4.0, Empowerment, Moviemaker, Einzelcoaching, Kraft tanken oder Neustart in Deutschland. Dabei ist für jede Ausgangs- und Profillage etwas dabei. Vom Alleinerziehenden, über Personen mit Migrationshintergrund, die Zielgruppe U25 oder den Langzeitarbeitslosen verspricht die EuBiA Bildung, Perspektive und Erfolg!

Für die kostenlose Produktberatung stehen die Beratungskräfte der EuBiA bereits jetzt schon unter der 0800 40 40 055 oder kontakt@eubia.de zur Verfügung.

Bildungsbranche | Bildungsdienstleister | Standortneueröffnung | Landeshauptstadt

Europäische BildungsAkademie (EuBiA)

EuBiA GmbH | Standort Berlin

Deutschland

kontakt@eubia.de | www.eubia.de